

# 1<sup>er</sup> atelier populaire d'Evolpro



En amont de l'Assemblée générale de notre fédération s'est tenu le 28 août 2025 le 1<sup>er</sup> atelier populaire d'EVOOLPRO réunissant une quinzaine de participant.es dans les locaux de l'APEP à Pessac.

Le concept consiste à réunir des professionnels et des bénévoles de l'accompagnement ; conseillers, formateurs, chercheurs, militants... ; et de partager un repas en débattant sur un ou plusieurs sujets liés à nos champs d'intervention (emploi, formation, santé publique...) dans un esprit de convivialité, de solidarité et d'éducation populaire. Chacun.e apportant son panier repas, il s'agit de recréer un espace partagé où chacune et chacun vient à la rencontre de ses pairs sur un temps de pause enrichi de la rencontre et du débat comme cela pouvait exister avant que les collectifs de travail ne soient éclatés dans les entreprises ; ces temps de pause où l'on pouvait évoquer l'actualité, refaire le monde, s'autoriser à dire que l'on n'était pas d'accord avec telle ou telle réforme, simplement prendre de l'information sur un nouveau dispositif, partager ses inquiétudes. L'atelier populaire se veut être un temps suspendu où l'on vient entre midi et deux partager son repas avec des collègues pour débattre, construire de nouvelles solidarités, et partager le projet d'un monde plus juste et tout simplement meilleur.

Ces ateliers populaires d'Evolpro ont vocation à être essaimés au plus près des lieux de travail. Il suffit d'être adhérent d'EVOOLPRO, de réunir au moins 3 personnes issues de structures ou de métiers différents et d'identifier un lieu permettant de se retrouver entre midi et deux avec son panier repas. N'hésitez pas à vous rapprocher de nous si vous êtes intéressés pour organiser un atelier pop' près de chez vous.

Sur Pessac, le premier atelier a permis de faire connaissance et d'amorcer l'identification de sujets pouvant faire l'objet de présentation lors des prochaines rencontres. Ainsi, la question des dispositifs de financements de formation ou encore la question de la démocratie en santé, ont été avancés comme autant de thèmes intéressants les participant.es.

La prochaine rencontre sur Pessac aura lieu le 13 novembre à partir de midi.